



ACTUACIÓN

La Diputación Foral de Bizkaia promueve la soberanía alimentaria en Kébémér

Senegal es un país con un índice de desarrollo humano de 0,464, situado en el puesto 155 de 187 países, y una tasa de alfabetismo del 58,2%, donde las mujeres alcanzan un 67,1%, su población es mayoritariamente joven. El 55% tiene menos de 18 años. Las 6 comunidades rurales donde actúa el proyecto agrupan una población estimada en 109.107 habitantes. Esta población se reparte entre 331 pueblos y aldeas de tamaño muy pequeño con menos de 100 habitantes.

FADEC, (Federación de Asociaciones de Desarrollo Comunitario), socio local de Solidaridad Internacional está formada por campesinos y campesinas agrupados en 32 Asociaciones de Desarrollo Comunitario (**ADEC**) que agrupan a 280 pueblos del Departamento de Kébémér y Distritos de Mbediene. En total, la FADEC cuenta con más de 12 232 personas asociadas, de las cuales el 59% son mujeres.

Nuestra labor es que las comunidades cuenten con derecho a la seguridad alimentaria, y a un medio ambiente saludable bajo una perspectiva de desarrollo local integrado y de equidad de género.

Líneas estratégicas de trabajo:

- Medioambiente sostenible:

Fomentar una nueva conciencia medioambiental en las poblaciones sujetas, fundamentada en la reconstitución y la conservación del ecosistema para la lucha contra la desertificación debida al cambio climático que ocasiona el deterioro de los suelos y los recursos hídricos, y que posibilite promover la producción agroecológica en Kébémér.

- Agua de calidad:

Dotar a la población Pallène y Ndiagne de agua de calidad mediante la rehabilitación de sistemas de agua gestionados mediante comités mixtos, la construcción de un pozo elevado y 10 Km de canalización.

- Empoderamiento económico de las mujeres:

Producción pecuaria y dotación de cadenas de valor a la producción agroecológica. Se han instalado 3 granjas de pollos que beneficia a 378 mujeres que han sido formadas para su explotación, mantenimiento y gestión; y un molino de cereal gestionado también por un Comité de Gestión exclusivamente formado por mujeres lo que les permite reducir las cargas de trabajo, organización y toma de decisiones. Se ha logrado mejorar la autonomía de las mujeres a través del control de sus recursos y la gestión sobre los ingresos generados.

- Alfabetización para el empoderamiento de las mujeres:

Cursos de alfabetización funcional que permiten el empoderamiento en materia de derechos humanos, mejores prácticas en salud y higiene, liderazgo y tomas de decisiones de 180 mujeres de 6 comunidades rurales.

- Concientización y promoción de derechos:

Promoción de la educación través de una radio comunitaria para la concienciación en desarrollo local sostenible y promoción de los derechos.